
 

 

新校舎での生活も 3 週間が過ぎました。最初は、心配そうな表情をする子、落ち着かない様子を示

す子もいましたが、周りの友だちや先生方と過ごすことで、新しい校舎、新しい環境に少しずつ慣れ

てきています。 

校内の使い方などについても、教職員で色々と意見を出しながら、より良く活用できるよう工夫を

重ねているところです。保護者の皆様も、何かお気づきのことがありましたら教えていただければと

思います。 

さて、何度もお知らせをしていますが、市内では、まだまだインフルエンザが流行しております。

本校では、幸い一気に拡大とまではいっていませんが油断はできないと思っています。学校でも注意

をしておりますが、ご家庭でも予防等に努めていただきますようお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月 24 日～30 日の、全国学校給食週間に合わせて、
本校も 1 月 21 日～25 日まで給食週間を実施しまし
た。調理室の様子や給食時の様子を掲示しました。 

 

  平成 31 年 2 月 1 日  

尼崎市立あまよう特別支援学校  

あかるく まえをむいて よろこび うまれる 

 No.14 

 

 

児童会、生徒会ともに、新役員を選ぶための選挙運動が行われていま
す。生徒会は、投票が行われ決定しました。児童会は、来週に行われ
ます。旧役員の皆さんありがとうございました。そして、新役員の皆
さんは、学校全体のことを考えながら、積極的に活動してくれること
を期待しています。 

 

  

ルール作りをしながら、安全
に気をつけて、新校舎での乗
降を行っています。 

中学部 トライやるアクション 
ハピネスキッズアートさんの指導のもと、ハケや
ローラーなどを使い、絵の具で大きな布に絵や模
様などのアートを描きました。お母さんの参加も
あり、楽しく充実した時間を過ごしました。 

お気づきですか? 
諸事情で遅れて
いたスクールバ
スの表示が 1 月
28 日から「あま
よう特別支援学
校」の新校名で
運行しています 

 

市内に移転したことで、これまで以上に人の出入りが
予想されることから、尼崎東警察署の方に来ていただ
き不審者対応の防犯研修を行いました。本物さながら
の不審者役にたじたじの職員でしたが、いざという時
の対応方法等について具体的に教えていただきました｡ 


